

El último libro del sociólogo Guillermo Campero, que tituló Entre sobrevivencia y la acción política, puede resultar bastante revelador de las motivaciones de fondo que animan (o animaron) a diversos sectores poblacionales a participar en protestas y movilizaciones. Si bien las motivaciones politicas subyacían desde mucho antes, el verdadero impulso para consolidar y mantener vivas las organizaciones poblacionales fue la crisis económica iniciada en 1982. Dice Campero que los grupos de sobrevivencia económica (ta-

000 159522 8577

Publicaciones

lieres laborales, ollas comunes, comprando juntos), que son la base de este movimiento social, "se constituyeron mayoritariamente a partir de

La edición de noviembre del Informe del Economic & Financial Survey entrega un cuadro de alternativas económicas que se desprenden de una serie de gobiernos posibles que pueden resultar del cambio previsto para 1989. Bajo el supuesto de que "las contiendas electorales inciden fuertemente en el ambiente goonómico*, el estudio sostiene que de no permanecer el general Augusto Pinochet en el poder se producirán alteraciones inevitables en el actual modelo econó-

Sin embargo, tales alteraciones en una primera fase del gobierno alternativo al actual serian "más de forma que de fondo", según se desprende de un análisis de las diversas propuestas económicas de partidos opositores. Exceptuando una elaborada por sectores de la Izquierda Unida, no hay por ahora intenciones expresas de cambiar radicalmente el actual modelo.



La Revista de Cieplan, al cabo de sus diez primeras ediciones, cambió de cara. Con una portada en colores adquirió también un estilo más periodístico, destacan-, zos de integración,

do en ella llamados sobre temas no sólo económicos, sino también políticos y gremiales. En parte, la explicación del cambio la dio una encuesta que la publicación efectuó entre sus lectores. Según una nota del comité editorial, *entre los cambios sugeridos, la mayor proporción de respuestas consideró un aumento de la difusión, número de páginas y frecuencia de la salida de la revista".

La edición 128 de la revista mensual Integración Latinoamericana que edita intal (Instituto para la Integración de América Latina), dependiente del BID, está dedicada al tema de las cláusulas de salvaguardia en el comercio intrarregional. La parte relativa a este problema en el marco de la Aladi fue escrita por el abogado chileno Mauricio Guerrero. Las salvaguardias son mecanismos de protección paraarancelaria que ponen en práctica los países enfrentados a problemas en sus balanzas de pagos. Obviamente, se trata de obstáculos concretos a los esfuer-

Appl 200, del 30 de noviembre al 6 de diciembre, de 1987 / 31



Entre la sobrevivencia y la acción política [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entre la sobrevivencia y la acción política [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile